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CONSEJO DISTRITAL DRAFE LOCALIDAD ANTONIO NARIÑO 

 

ACTA No. __3____ de __2021_____ 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

FECHA: (14/04/2021) 

 

HORA: (4:00 P.M. – 6:45 P.M.) 

 

LUGAR: (sesión virtual) 
 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

MARIA MORALES CONSEJERA  SECTOR 
PERSONA 
MAYOR 

X   

PILAR AYERBES CONSEJERA DISCAPACIDAD  X  

      

      

RICARDO TORRES CONSEJERO EDUCATIVO X   

SANDRA LOSSA CONSEJERA  ESALES X   

MARIA FORERO CONSEJERA  ETNIAS X   

KEVIN SUAREZ CONSEJERO - 
PRESIDENTE 

JÒVENES  X   

LUIS ARANDA CONSEJERO ESCUELAS DE 
FORMACION 
DEPORTIVA 

 X  

ALVARO AMARIS CONSEJERO JUNTAS DE 
ACCION 
COMUNAL 

X   
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ANDREA ROMERO DELEGADA SCRD X   

JULIAN AREVALO DELEGADA ALCALDIA LOCAL X   

SANDRA URIBE DELEGADA IDRD X   

 

 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

JAIRO DIAZ SECRETARÍA  
TÉCNICA  

IDRD 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

JUAN DAVID 
PINTO 

RECREACION IDRD X   

      

… 

ORDEN DEL DÍA:  
 
 

1. Llamado a lista y verificación del Quórum 
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2. Lectura del orden del día y aprobación del orden del día 
3. Aprobación del acta anterior 
4. Informe presidente consejo Drafe 2020 
5. Informe de consejeros periodo 2020 
6. Elección Presidente consejo Drafe 2021 
7. Elección representante al consejo distrital 2021 
8. Presentación proyecto IDRD 2021 
9. Varios 
 
 

 

DESARROLLO: 
 

 

1. Llamado a lista y verificación del Quórum 

Se verifica el llamado a lista virtual, con el 75% de asistencia  

 

2. Lectura del orden del día y aprobación del orden del día 

 

El secretario Técnico procede a hacer lectura del orden del día. Se aprueba el orden del día 

3. Aprobación del acta anterior 

 

Se aprueba el acta anterior 

 

4. Informe presidente consejo Drafe 2020 

 

 En relación a lo que se trabajó en el periodo 2020 como presidente se asistió a 12 sesiones 
virtuales, acompañando a la JAL, se participó de la mejor, manera en relación con el tema de 
escuelas,  

 

 Informe de líderes y lideresas en reunión con la directora del IDRD, se realizarán a futuro mejores 
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planes de acción  
 

 Tener presente la labor de todos los profesores y entrenadores personales y no se contó con 
ningún tipo de apoyo. 

 

 Durante estos 4 meses se dejó las bases para fortalecer las mesas de trabajo 

 Fortalecer los 2 proyectos locales para poder ejecutar parque 2021 y copa de las estrellas 

 Se reunió con la administración del parque la fragua, la incertidumbre de la cuarentena teniendo 

en cuenta que hay unas directrices. 

 Los administradores van tres veces que tienen que convocar, esto es complicado para el proceso 

de cada evento deportivo. 

 El tema del uso de la cancha santa Isabel, hay que seguir trabajando 

 Mary y Don Álvaro Amaris nos comentaba el proyecto que inicio la alcaldía en el parque Policarpa, 

importante estar presente en este tipo de procesos. 

 Para el presidente Drafe hay un buen plan de trabajo liderando procesos con alcaldes. 

 

 

  

5. Informe de consejeros periodo 2020 

 

Mary Forero, En el año 2020 no se realizó ningún trabajo  

 

Luis Aranda, el sector deporte y recreación son los más afectados, con la Alcaldía se empiezan a 

fortalecer hicimos reuniones permanentemente con las escuelas, luego se realizó en la fragua. 

El año pasado cree un WhatsApp de deporte asociado con el fin de generar una interlocución y he estado 

dando información pertinente. 

Yo trabajo con el IDRD, soy administrador del parque castilla en la localidad de Kennedy, por lo tanto, 

estoy muy cerca de la subdirección de parques, yo les doy información de primera mano, y les envío al 

WhatsApp. 

El sector deporte es de los más afectados, esto conlleva a que cada uno busque por su lado porque 

ayudas del gobierno no han llegado, el mercado ni lo quiere mencionar,  
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La pandemia nos debilito no tenemos estructura sólida, en Colombia no hay censo del deporte  

Con el tercer pico de la pandemia estamos en cuarentena estos fines de semana no han podido las 

escuelas beneficiarse de los descuentos del IDRD 

 

Las organizaciones deportivas utilizan los parques en la modalidad de practica libre. 

No sabe en qué condiciones están los clubes y las escuelas, hay mucho por hacer, hablando con la Dra. 

Fanny se propusieron 15 temas para implementar en la localidad. 

 

Sugiere que las capacitaciones sean de tipo local, hay muchos consejeros que quieren representar su 

localidad. 

En algún momento quise ser el presidente del Drafe ahora no puedo estar en estos puestos, en estos 

momentos prefiero dedicarme a mi trabajo con el IDRD 

 

Manifiesta que están llegando actores de otras localidades, hablan con el IDRD y ellos organizan torneos. 

Hay que hacer seguimiento a la construcción del parque Policarpa 

Tiene claro que los DRAFE son un trabajo de participación  

 

Ricardo Torres 

Lamentablemente mi sector está muy afectado 

 

 

 

6. Elección Presidente consejo Drafe 2021 
 
Mary Forero, María Morales, Sandra Lossa, Ricardo Torres, postulan a Kevin Sebastián Suarez como 
Presidente del Drafe. 
 
Luis Aranda quiere que se renueve y postula a Álvaro Amaris 
La delegada del IDRD Sandra Uribe, se abstiene del voto 
Julián Arévalo se abstiene del voto 
Andrea Romero se abstiene del voto 
 
Continua Kevin Sebastián Suarez como presidente. 
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7. Elección representante al consejo distrital 2021 

 

 
Se procede a la elección del representante ante el consejo distrital. 
 
Kevin Suarez invita a los consejeros a postularse, Luis Aranda incentiva a los consejeros a postularse, el 
no puede postularse. 
 
Ante la negativa en general se pospone la elección del representante para el consejo distrital y se 
convocara una reunión extraordinaria para la elección, esta fecha la deciden los consejeros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
8. PRESENTACION DEL PROYECTO 1476 por Juan David Pinto Rodríguez 
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9. Varios 
 
Andrea Romero de la SCRD, la continuidad del programa radial para que participe el DRAFE, como 
estrategia de difusión, el espacio seria los jueves a las 2:30 p.m. 
 
Pregunta al consejo si están de acuerdo en dar continuidad a este espacio y definir el acompañamiento. 
 
El consejo en pleno manifiesta que es muy importante la participación en la emisora 
 
Luis Aranda este espacio es importante para promover actividades, generar el acercamiento con nuestras 
comunidades 
 
El presidente Kevin Suarez apoya la decisión del tema de la emisora radial y queda atento 
 
Secretario Técnico manifiesta la importancia del uso de la emisora radial en nuestro consejo que permite 
la promoción del DRAFE 
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Sandra Uribe Invita a continuar con ánimo en el consejo Drafe 
 
 

 
 

3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

 Elaborar carta a Pilar 
Ayerbes 

Secretaria Técnica y 
Presidente 

  

 Convocatoria reunión 
extraordinaria para la 
elección del delegado 
distrital – consejo DRAFE 

Consejo drafe   

 

 
 
 

#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

     

     

 
 

 
  
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: Reunión extraordinaria junio 2 a las 6:00 p.m. 
 
En constancia se firman, 

 
PRESIDENTE 

  

 

 

 

 

 

 

SECRETARIO TECNICO 
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